



INVITADO EN SAN LÁZARO

Acude 'Canelo' a investidura

DIEGO MARTÍNEZ

 @DMartinezCANCHA

El "Canelo" acudió a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como Presidenta de México y antes de entrar al recinto de la Cámara de Diputados apuntó que tiene fe en el trabajo que pueda realizar.

El tapatío Saúl Álvarez estuvo en la ceremonia de transición presidencial acompañado de su esposa Fernanda, y reiteró su apoyo a la Presidenta, con quien ya había tenido acercamientos en el pasado.

■ **¿Qué significa la llegada Claudia Sheinbaum a la Presidencia, para el boxeo, para el deporte?**

"Es histórico para México, la primera

mujer Presidenta, yo creo que para las mujeres debería ser un orgullo.

"Tengo mucha fe en que va a hacer muy buenas cosas en nuestro país, y creo que todos deberíamos tener esa fe, para que lo haga con mucho entusiasmo; es histórico para México", respondió el campeón Supermediano del CMB, AMB y OMB antes de entrar al recinto principal en San Lázaro.

"Canelo" entró y tomó asiento junto a su esposa, como invitados especiales.

La primera ocasión que se les vio juntos a "Canelo" y Sheinbaum fue el pasado 13 de febrero previo al arranque de campaña, y la segunda reunión pública se dio el 17 de mayo en la Ciudad de México.



Héctor García

■ "Canelo" presenció la toma de protesta de Claudia Sheinbaum.